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缘到福成

www.minghui.org

美国神韵国际艺术团二月二十

日至二月二十日在台南文化中心开

启全台六个城市巡演三十七场的序

幕，台南市文化中心主任陈修程表

示神韵在台南创下了一个票房奇

迹。他说：「对文化中心而言是一

种历史的见证，因为在这里六场全

满，我想大概是只有神韵目前做得

到。神韵受到大家的欢迎，在目前

整个售票的纪录中超越所有的演

出。」

长荣大学视觉艺术系系主任蔡

茂松教授盛赞神韵高水准的演出，

“这样的节目很难得，有中国传统

和西方新的艺术的气质在里面。在

台湾要看这样高水准的演出，是很

少有这个机会。”

台南大学艺术学院长院长李

德淋连续三年来看神韵的演出，他

认为最可贵的是，不管是舞台上整

个的画面，动作，配乐、舞蹈、剧

情、动画、多媒体配合的非常的

好。他觉得神韵音乐非常的美，印

象比较深刻的节目是扇子舞《喜迎

春》，扇子舞的变化非常特别，还

有舞蹈《云罗仙韵》，用裙子的色

彩，构成一个非常漂亮的画面，在

艺术美感上非常难得。

作品荣获多项大奖的世界艺

术家协会名誉主席王守平，看完神

韵后非常激动，他特别喜欢《李白

醉酒》这个节目。他说这个盛况空

前的演出令人赞叹，演出中国五千

年文化的优美和高雅，男女舞蹈演

员每一个都是非常的漂亮、典雅、

活泼、技巧成熟，感觉台南人都很

有眼福，他充满喜悦的说：「我非

常欣赏非常高兴，我八十五岁能够

来这里参观，我感觉到是我的荣

幸。」

著名的国画油画大师黄锦华盛

赞神韵的演出非常精彩，令人大开

眼界，已经到了炉火纯青的境界。

他说：“舞艺和默契非常好，团体

表演整齐划一，相当有水准，布景

做得很好，静的跟动的配合，效果

很完美，后面的布景，舞台上感觉

到视野非常开阔。”

台南市长许添财认为，神韵

成功，基本上是因为神韵演出的水

准，以及观众的口碑，所以能在金

融风暴中一枝独秀。他相信，（经

济）越不景气，神韵艺术团会越受

欢迎，因为神韵所传递的和平的精

神、人性的价值是不景气中大家更

需要发扬光大的。

台南县长苏焕智认为神韵所涵

盖的范围包罗万象，展现出对整个

中国文化体系的照顾，更重要的是

把中华文化、音乐艺术、舞蹈的基

本精髓，通通展现出来。这是一帖

让大家度过目前经济不景气很好的

心灵良方。（下转第七版）

比利时当地时间二月二十四

日晚，美国神韵纽约艺术团在比

利时艺术名城安特卫普城市剧院

的第二场演出圆满落幕，展现的

全善全美的中华文化内涵与至高

艺术境界所点燃观众热情，爆发

出热烈的掌声。

比利时外交部礼宾司司长克

里斯蒂安•梵登胡福在观看节目过

程中，不时流露出激动的神情，

并随着全场观众热情鼓掌。演出

结束后，他说：“我接收到的信

息就是希望，总的感受就是美，

色彩、歌曲，博大的内涵，是身

心的享受。”

克里斯蒂安表示：“如果用

几个字来表达我的感受，那就是

清新！轻盈！舞姿的优雅，带给

我们轻盈的感觉，我们真想跟着

飞向另一个境界，另一层天。”

他还说：“这场演出不仅只

是舞蹈和音乐，还有很多信息，

毫无疑问有一些更深层的信息。

我需要时间去思考、回味，回味

对这场演出的感受，让演出所传

达的信息融入我的身体。我想更

深入的理解这场演出。”

比利时佛拉芒议会议员约斯

•斯塔森先生偕夫人观看演出，

并对神韵的节目赞不绝口。斯塔

森先生说：“我第一次看这样好

的节目，非常美丽、优雅，令人

难忘。节目中的色彩、动作、故

事、传奇，美不胜收。我从来没

有听说过这么多关于中国的传

统故事和神话。节目中演绎的都

是经典的中国传统节目，非常精

彩。”

北约财务监察约翰•戴（John 

D a y ） 偕 十 岁 的 女 儿 安 琪 拉

（Angeline）从科腾堡远路赶来

观赏神韵，希望正在学习舞蹈的

女儿能够开阔眼界，他表示很欣

赏神韵晚会：“这真是一个美好

的晚上，我的女儿很喜欢神韵晚

会中表现的中国古典舞。”“这

是 一 场 值 得 向 亲 友 推 荐 的 演

出。”

欧洲委员会农业发展总署程

序管理与合作部担任总负责人凯

特雷恩女士，与国际慈善事业交

流顾问协会主席兼CEO、著名经

济学家杰克斯先生一起观看了神

韵演出。她表示：“我非常喜欢

今天的演出；无论是色彩绚丽的

服装，还是颜色的搭配；集体舞

《喜迎春》给我留下了深刻的印

象；这也让我有机会了解中国传

统文化。”

欧洲委员会高管助理西尔

帕•阿荷马（Sirpa Ahoma）女士

与丈夫一同观看了演出，她感

叹万分：“晚会非常高水准，

从舞蹈、服装到音乐，都精美绝

伦。”“真是非常、非常、非

常、非常好！”她连连用了几个

“非常”来加强她的意思，她赞

叹说：“比利时电视台每年都直

播比利时伊丽莎白皇后国际音乐

比赛，我认为那些选手的水平无

法与神韵艺术团演出的相比！”

美国神韵巡回艺术团二月

二十一日下午与晚上在纽约州罗

切斯特市的两场演出，将中国

五千年灿烂的敬天重德的中华神

传文化，通过中国古典舞和正统

声乐等舞台艺术形式呈现给当地

观众。

罗切斯特市娱乐部特别活动

办公室文化事务主任洛瑞•巴能，

和几个同事观看后说：“神韵演

出妙不可言，是一个真正的奇

观。” “我觉得这场演出太壮观

了。每一个人都应该来观赏这场

演出。”她认为神韵艺术团来罗

切斯特市演出丰富了当地的文化

生活。她说：“神韵展现的是丰

富的中国传统文化。众所周知，

美国的文化非常年轻，而中华文

化很古老，充满着睿智，每一个

人从中都可以学到很多东西。”

罗切斯特附近的一所文学院

副校长和国际教育中心执行主任

艾森先生观看完神韵演出后说，

“这是对中国文化的极好的介

绍。最好的介绍就是舞蹈，那是

个通用语言。”艾森说道：“音

乐也是一种通用语言，所以很重

要。” 他说：“我带了二十个学
生一起来看演出。” （下转第七

版）

美国神韵纽约艺术团二月

二十一日、二十二日在法兰克福

的两场演出，让严谨沉稳的德国

观众热烈鼓掌，赞不绝口。克里

斯帝安娜•艾肯伯格（Christiane 

Ikenberg）女士曾任德国多个歌

剧院的芭蕾舞演员，她不断的重复

着：“太棒太棒了！” “不同寻

常，非常非常美。最吸引我的当然

首先是舞蹈演员，但还有舞蹈中所

展现的中国文化内涵，非常有意

思。我过去是芭蕾舞演员。这些舞

蹈演员的表演无懈可击，他们宛若

飘浮在云中的奇妙美丽的天仙。真

是太美了。”

哥廷根大学音乐学院教授

布冷纳（ Brenner）和妻子驱车

二百三十公里专程来观看演出，他

们认为不虚此行：“整场演出精心

制作，令人赏心悦目。舞蹈整体上

优美流畅，同时又细节丰富，足见

编导与演员的高超素养。演员的服

装不光是色彩鲜艳，更可贵的是这

些美妙的服装与舞蹈要表达的内容

以及舞蹈的类型非常搭配，这一点

很成功，很了不起！”

黑森州议会副主席萨拉·邵格

选择在一周前得知了中共领事馆干

扰神韵演出的消息后，马上决定来

观看演出。邵格一看完就禁不住对

记者说：“太棒了，我看了以后很

震撼，我女儿也很兴奋。这么多色

彩绚烂的画面，非常壮观。”

最让她着迷的是晚会的音乐。

“没有想到艺术团里有这么多出色

的音乐家，我原来以为只有舞蹈

表演，而晚会的音乐实在让我着

迷。” “这些舞台的背景画面，

让人感觉好象来到了中国，通过那

些风景的图案，使人身临其境，好

象演出就是在中国进行似的。”

摩 洛 哥 驻 德 国 总 领 事 法

塔拉•班彻里夫（F a t h a l l a h 

Bencherif）带着夫人和三个孩子

一同观看了神韵演出，他们一家老

少都很喜欢这场晚会。他认为，神

韵展示了已经丢失了的中国传统文

化。他祝愿神韵晚会成功，并希望

神韵晚会能够在世界上所有国家演

出，而且神韵明年能够在中国演

出。

神韵台南演出  政界艺术精英盛赞
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美国罗切斯特市：每个人都应该来观赏

图：德国黑森州议会副主席萨拉
·邵格


